

寄せられた意見

No. 93

受付日	H18. 2. 3	年齢		居住 市町村名	美深町
件 名	天塩川流域の整備・管理について				

天塩川流域の整備・管理について

平成18年2月3日 美深町 [REDACTED]

私は、昨年3月に天塩川流域委員会（以下、当委員会という）に対して、天塩川流域住民のひとりとして、流域住民の生命、財産を守ることを最優先にした、天塩川流域の整備・管理を希望する立場から意見を提出いたしました。

その後、約一年弱が経過し、新聞等あるいは当委員会の傍聴を通じて感じていることを述べさせていただきます。

この間、開発局側よりサンルダムを含めた天塩川全体の整備計画が示されるなど、具体的な議論が進展していると評価できると思います。

しかし、一方で当委員会の議論が、天塩川流域の整備をいかにすべきかという本来のテーマを離れ、当委員会の権限、あり方等についての議論に時間が費やされている事が多く見受けられるの残念です。

このような議論を流域住民は期待するものではありません。

委員各位には、天塩川流域住民の生命、財産を守りながら産業の発展と自然環境の保全をいかに実現するか、という幅広い視点での議論を求めるものです。

天塩川流域住民のひとりとして、築堤、河道の整備、サンルダムによる治水、利水対策等、全体的な流域整備が一日も早く実現される事を希望して意見といたします。